

Relawan Prabowo 08 Cokro Prawiro Nusantoro COKROKORPSG08 deklarasi dukungan Prabowo Gibran

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.XPRESS.CO.ID

Nov 13, 2023 - 13:55



Bandung - Ketua Umum relawan COKROKORPSG08 Cokro Prawiro Nusantoro Ngadi Utomo, S.Sos.,S.H.,M.H. Menyatakan dukungan terhadap pemenangan pilres tahun 2024 kepada capres Prabowo dan cawapres Gibran, hal ini di katakan ketika rapat pengurus DPP Cokro Prawiro Nusantoro Selasa malam di kantor pemenangan DPP Jl. Sukagalih. Bandung.

"Kami Pergerakan Cokro Prawiro Nusantoro menyampaikan bahwa pihaknya akan bekerja keras dalam memenangkan Bapak Prabowo Subianto dan Mas Gibran menjadi pemenang dalam kontestasi Pemilihan Presiden 2024 dan menjadi Presiden Republik Indonesia Periode 2024 -2029 serta kami yakin dan optimistis Pak Prabowo dan Mas Gibran bisa membawa perbaikan, di bidang lingkungan hidup pendidikan ,serta perbaikan kesejahteraan kaum buruh di

Indonesia ke depannya," ungkap Ketua Umum Cokro Prawiro Nusantoro (CPN).

Relawan Pergerakan CPN berlatar belakang sebagai Pegiat lingkungan hidup, Budayawan, Seniman, petani, Nelayan, Buruh, pedagang, serta Relawan pendidikan. Yakin bahwa Bapak Prabowo Subianto sosok terbaik untuk memimpin Indonesia ke depan.

Ngadi Utomo menyampaikan bahwa pihaknya siap berjuang bersama memenangkan Prabowo di Pilpres 2024 dan Prabowo akan membawa perbaikan di semua bidang di Indonesia.

Dia menambahkan pihaknya ingat di debat Pilpres 2019, Prabowo berbicara tentang krisis air di Indonesia. Krisis ini diatasi Bapak Prabowo bersama Universitas Pertahanan dengan menciptakan puluhan titik sumber air di Gunung Kidul dan Pulau Moa.

"Pak Prabowo di debat Pilpres 2019 berbicara tentang krisis air, dan beliau buktikan saat menjabat sebagai Menteri Pertahanan, beliau menghadirkan puluhan sumber titik air di Gunung Kidul dan Pulau Moa ini sangat luar biasa. Saya berharap Bapak Prabowo bisa hadir juga untuk menyelamatkan alam dan lingkungan yang sudah begitu rusak oleh pencemaran lingkungan , " ungkap nya.

"Selaku ketua Umum COKROKORPSG08, saya mengapresiasi kepada ratusan organisasi relawan yang menyatakan dukungan kepada Bapak Prabowo, kita menjadi semakin semangat dan kuat dalam memenangkan Pak Prabowo dan Mas Gibran di Pemilu 2024," katanya.

Sementara itu Martika Edison selalu Sekjen CPN berpesan agar semua relawan untuk terus mengkampanye kan Pak Prabowo dengan cara santun, damai, beradab, sejuk, dan merangkul di Ilpres 2024 nanti.